



DON QUIJOTE RECUPERA LA MANO Y LA LANZA

El conjunto escultórico de Don Quijote en la Plaza Cervantes vuelve a estar entero. En los últimos meses, la escultura había sido víctima del gemberrismo y una de las manos de Don Quijote había sido arrancada. También su lanza, como ya había pasado en otras ocasiones.

Se ha procedido a restaurar la escultura que, según ha señalado el concejal de Vías Públicas, Miguel Angel Díez “ha supuesto un importante desembolso ya que, en el caso de la mano, ha habido que realizarse el molde de la misma y proceder a su arreglo. El coste de esta intervención ha rondado los 4.000 euros que todos los donostiarras hemos tenido que pagar por la gracia de alguno”.

Díez ha confiado que estas actuaciones no vuelvan a repetirse y ha apelado al respeto y comportamiento cívico para que el conjunto del Quijote se mantenga en las debidas condiciones.